

学校だより：

岩中リポート

第24号 令和元年10月30日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

県中教育事務所、石幡所長さんが来校されました。

10月23日（水）に県中教育事務所の所長訪問がありました。お忙しいなか、石幡良子所長さん他、2名の所員の方にお出でいただきました。授業参観等とおして、生徒たちの活動の様子を見ていただきました。最後に、石幡所長さんより以下のお言葉をいただきました。

- 学校がきれいで、施設設備が充実している。→ 有効に活用してほしい！
（校長室・100Mの廊下の広さ、コミュニティースクール的な作りのすばらしさ 他）
- 各先生方、生徒たちが真剣な態度で授業に臨んでいる。
- 今後も先生方・生徒共に、無事故で学校生活を送ってほしい。
- 児童・生徒のために、白方小・白江小、そして、保護者や地域住民の方々といろいろな面で連携・協力を図ってほしい。

石幡所長さんより、たいへんに心温まる励ましのお言葉をたくさんいただきました。所長さんは校長室に入っの第一声が「すごくきれいなお花ですね、センスがすばらしい。だれがやっているんですか」と聞かれました。（用務員の深谷さんです）また「校長先生は幸せですね」とも言われました。帰る間際には保健室に行かれ、養護教諭の佐久間先生にも励ましの声をかけてくださいました。本当に心優しい所長さんです。その反面、今回の訪問をおして“教育に対する熱い思いや願い”も感じることができました。こうした方々の支えがあつて、学校教育が成り立っていることを改めて感じ、私たち教職員も子どもたちのために更に頑張らなければならないと思いました。お忙しいなか、わざわざ訪問いただきまして本当にありがとうございました。



岩瀬地区中教研の数学の授業研究が行われました！

10月24日（木）岩瀬地区中学校教育研究部会で本校の宗像由紀先生の数学の授業研究会が行われました。2年2組の数学の「1次関数の利用」についての単元で、岩瀬地区の全中学校の数学の先生方に参観いただきました。宗像先生の授業を参観し、どの先生方も「すばらしい授業でした」「学校に戻ってすぐに実践したい」などの声をたくさんいただきました。宗像先生は2学年主任として、学年全体をうまくまとめ、日頃より一生懸命に頑張っているたいへんにすばらしい先生です。もしも数学で分からないところがあつたらどんどん質問してくださいね。



（真剣な態度で授業に臨んでいる2年2組の生徒たち、授業の内容もたいへんにすばしかったです）

3年生、第4回実力テストが行われました！



(真剣にテストに取り組む2組の皆さん)

10月25日(金)に第4回実力テストが行われました。文化祭も無事終わり、いよいよ3年生も本格的に希望進路の実現に向けて頑張らなければならない時がきました。今回の文化祭のあのすばらしい企画力を見れば、必ず目標は達成できるものと思っています。今日からやるべきことは一つ「勉強するのみ」です。学習塾での勉強も大事ですが、ぜひ家庭での学習時間の確保が何よりも大事です。各ご家庭におかれましても、叱咤激励をしながら取り組ませてください。いよいよ冬の陣の到来です！

各種大会より ~10月27日(日)より~

- ◎ 第26回福島県中学校新人野球大会 1回戦 対安達中 1対4 惜敗
- ◎ 県中地区中学生バドミントン大会 女子団体 第2位 県大会出場
- ◎ 同 女子個人シングルス 相楽 悠羽 (2の2) 県大会出場
- ◎ 同 女子個人ダブルス 石井 千愛 (2の2) 佐藤 璃乃 (2の1) 県大会出場
- ◎ 第14回福島県Sリーグ須賀川・岩瀬郡予選ソフトテニス大会 男子団体Aチーム 第2位
- ◎ 同 男子団体Bチーム 第3位
- ◎ 同 女子団体Bチーム 第3位

いわせ悠久まつり ~すばらしい内容に感動しました!~

10月27日(日)に令和初めての「悠久まつり」が開催されました。本校からは特設合唱部が参加し、すばらしい合唱を披露してくれました。当日は天候にも恵まれ多くの来場者がありました。夜は恒例の花火大会が開催され、数多くの花火が打ち上げられ夜空をきれいに彩りました。夜間の補導活動におきましては、PTA補導委員の皆様たいへんにお世話になりました。ありがとうございました。



(将来の岩中生、白江太鼓)



(特設合唱部、3曲披露しました。とてもすばらしい歌声でした)



最後に、~牡丹キャンペンクルーより~

「悠久まつり」の会場では牡丹キャンペンクルーも参加し、まつりを盛り上げてくれました。写真右の小野寺里佳子さんは校長先生の教え子です。大人になり、そしてきれいになり驚きました。須賀川市のために頑張っている教え子を見て、改めて郷土愛のすばらしさや若者の若さあふれるパワーを感じました。本当にすばらしいことです。ちなみにお姉さんもキャンペンクルーでした。